

谷浜小学校3・4年生 学級だより

# にじいろ & フレンズ



令和4年10月7日  
NO.24

## 力を合わせて頑張った！魚の森づくり(10/1)

先日は、親子活動にご参加いただき、ありがとうございました。素晴らしい晴天下で、活動を行うことができました。3,4年生は、毎年この時期に行われる「魚の森づくり」に参加していますが、今年は豊かな森、そして豊かな海をつくるために、森にウッドチップを蒔き、道づくりをしました。気温が高く、汗ばむ陽気でしたが、そんな中でも、重いウッドチップの袋を何度も運び、時間いっぱい活動する子どもたちの姿に、たくましさや豊かな森をつくろうとする熱意を感じました。お家の人と同じ目標に向かって気持ちのよい汗を流し、達成感を味わうことができたことでしょう。今回の貴重な経験を今後の学習につなげ、地域の豊かな自然を守るための取組について引き続き考えていきたいと思ひます。



# 自然体験活動～くわどり市民の森～(9/29)

くわどり市民の森で自然体験活動を行いました。まず初めに、林道終点でブナ林にふれ、ブナの特徴や役割について学びました。そして、「緑のダム実験」を行い、土砂崩れ跡の土とブナの腐葉土を比較しました。そこでは、森の土は隙間があり、たくさんの水を蓄えることができること、きれいでおいしい水を育むこと、洪水や土砂崩れを防ぐことなどを教わりました。

その後は、三の沢へ移動し、水質検査をしたり、水の中の生き物探しに挑戦したりしました。地下水となって流れ出た水は、冷たく、きれいであることに気付くことができました。

